

NOVEMBRE 2024 EDITION

L'ÉMANCIPATEUR



DÉVOTIONNEL DE LA BELLE VIE

UNE INVITATION SPÉCIALE À

New Creation Conference



Theme

DEATHLESSNESS

“... death is abnormal; let's awake to immortality in Christ and challenge it”

DR. DAVID BINDAN

THURS. & FRI.
14TH -15TH
NOVEMBER 2024

5:30 PM
EACH NIGHT

ACCRA INTERNATIONAL
CONFERENCE CENTRE
ACCRA - GHANA

**SPECIAL MINISTERS'
FELLOWSHIP**

15TH NOV. @ 8:30AM

WATCH THE GOOD LIFE DEVOTION WITH DR. BINDAN DAILY



EARLY MORNING
@ 5:30AM
JOYFM TV



MID MORNING
@ 6:30AM
MOVEMENT TV



LATE MORNING
@ 10:00AM
4euso



EARLY EVENING
@ 5:30PM
LIGHT TV



LATE EVENING
@ 11:00PM
METRO TV



Call to find out more
+233 053 444 6907

Register now @ finalglobalmovement.org/ncc-registration

DR. DAVID ET MME CYNDY BINDAN

L'ÉMANCIPATEUR

Dévotionnel de la Belle Vie

Par: Dr. David et Mme Cyndy Bindan

Contact: (+233) 53-444-6907

ISSN: 2467-9054

Tous droits réservés sous la loi internationale.

Le contenu et / ou la couverture ne peuvent pas être reproduits en toute ou en partie en n'importe quelle forme sans autorisation écrite expresse du Final Global Movement

Sauf indiquée, toutes les citations Biblique sont tirée des versions Louis Second et Darby.

Autres Traductions

AMP - Amplified Bible

ASV - American Standard Version

BBE - Bible in Basic English

BDS - La Bible du Semeur

DBY - Darby's New Translation

KJV - King James Version

MNT - Montgomery New Testament

MSG - The Message

NET - New English Translation

RV - Revised Version

RSV - Revised Standard Version

TCNT - Twentieth Century New Testament

TLB - The Living Bible

T4T - Translation for Teachers

TPT - The Passion Translation

WNT - Weymouth New Testament

YLT - Young's Literal Translation

INTRODUCTION

Le mouvement final, le plus rapide et le plus étendu du Saint-Esprit juste avant l'enlèvement de l'église a vu le jour. C'est le mouvement qui provoque une récolte mondiale massive d'âmes dans le royaume et la maturation du corps du Christ à l'unité de la foi et de la connaissance de Jésus-Christ pour vivre comme des icônes du Christ.

Cette dévotion, l'émancipateur, est un outil qui fera renaître les hommes en fils de Dieu. Il vous permettra également de mûrir et de vivre comme l'icône du Christ ici sur terre, en étant pertinent dans l'agenda final de Dieu.

COMMENT UTILISER L'ÉMANCIPATEUR

- Lisez avec votre Bible et votre carnet de notes afin que vous puissiez prendre des notes / références lorsque le Saint-Esprit vous parle
- Lisez attentivement et en prière, les articles résumés mais chargés de vie
- Passez quelques minutes à méditer et à réfléchir sur le message dans le contexte de votre vie, en notant soigneusement les leçons que vous avez apprises
- Suivre de manière significative les prières ou les confessions

Vous êtes garanti une vie qui va vers le haut et vers l'avant seulement si vous êtes constant avec cette Dévotion De La Belle Vie (l'Émancipateur) pour ces 30 jours.

Dr. David K. Bindan

VENDREDI 1ER NOVEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LES CHOSES POUR LESQUELLES REMERCIER DIEU – VOUS ÊTES ÉTERNELLEMENT AIMÉ DE DIEU

Jérémie 31:3 « *De loin l'Éternel se montre à moi: Je t'aime d'un amour éternel; C'est pourquoi je te conserve ma bonté.»*

Si quelqu'un découvrait à quel point l'amour de Dieu envers lui est grand, un style de vie d'action de grâce ne serait jamais une lutte. Soyez convaincus que l'amour de Dieu pour vous est éternel. Avant même que vous ne deveniez une substance dans les entrailles de votre mère, Dieu vous a aimé et, dans les âges à venir, Son amour pour vous ne diminuera jamais. Parfois, des situations peuvent vous amener à vous demander : « Où est Dieu ? ». Mais sachez ceci, c'est que vous êtes éternellement aimé de Dieu. Quand il vous vient à l'esprit qu'il vous a aimé d'un amour éternel, la peur et l'anxiété disparaissent. Vous ne vous inquiétez pas de qui fait quoi que ce soit contre vous, parce que vous savez que le monarque de l'univers vous a éternellement aimé. Il vous aime tellement que, si vous étiez la seule personne sur terre, Jésus serait quand même venu juste pour vous. Apprenez à reconnaître cette vérité à votre sujet et soyez toujours reconnaissant envers Dieu. Sachant cela, tout fonctionnera pour vous.

Action de grâce

Oh Cher Père, merci pour Votre amour pour moi. Tu m'as aimé de ta bonté. Je T' en serai éternellement reconnaissant. Je refuse de m'inquiéter ou d'avoir peur dans la vie. Car je suis éternellement aimé de Dieu. Alléluia!!!

SAMEDI 2 NOVEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LES CHOSES POUR LESQUELLES TOUJOURS REMERCIER DIEU – VOUS ÊTES UN FILS DE DIEU

1 Jean 3:1 (LSG) « *Voyez quel amour le Père nous a témoigné, pour que nous soyons appelés enfants de Dieu! Et nous le sommes. Si le monde ne nous connaît pas, c'est qu'il ne l'a pas connu.*»

Le fait que nous soyons appelés fils de Dieu est vraiment une grosse affaire et c'est une bonne raison d'être plein d'action de grâce à chaque fois. Lorsqu'une personne devient un fils de Dieu, tout le dessein éternel de Dieu est accompli en lui (Éphésiens 1:5). Le seul défi est que beaucoup ne sont pas diligents pour découvrir qui est vraiment celui qui est en Christ. Être en Christ, c'est naître de Dieu (Jean 1:12-13), naître de l'Esprit (Jean 3:6), être un vrai fils de Dieu (1 Jean 3:1-2) et un vainqueur de la vie (1 Jean 4:4). Nous sommes fils de Dieu non pas par association, mais par naissance. Être un fils de Dieu, fait de vous un héritier de tous les domaines de Dieu et un cohéritier avec Christ. Cela fait de vous un maître de la vie et un vainqueur de Satan, de ses cohortes et de toutes ses œuvres. Ces réalités à votre sujet devraient éveiller tout enfant de Dieu à toujours célébrer Dieu avec action de grâces. Gloire à Dieu !

Action de grâce

Cher Père, je suis plein d'action de grâces alors que Tu m'as éveillé à ce que je suis devenu en Christ. Je suis un fils de Dieu et un maître de cette vie. Je possède toutes choses, et je suis un vainqueur perpétuel au nom de Jésus. Alléluia!

DIMANCHE 3 NOVEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Thème : PRIÈRE ET CONFÉSSION DE LA SEMAINE

Gloire au Seigneur ! Quelle vie j'ai. Je suis pleine d'excitation de savoir que l'action de grâce fait partie des dossiers divins en moi. Je vis en rendant grâce indépendamment des circonstances. Je suis toujours dans la volonté parfaite de Dieu parce que je rends grâce à tout temps. Je suis éveillé à la nécessité d'être toujours plein d'action de grâce. Je suis éternellement aimé de Dieu. Je suis un fils de Dieu ; Je suis un maître de la vie. Alléluia!!!

LUNDI 4 NOVEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : MAINTENEZ L'ÉCLAT

Romains 12:11 (TPT) « *Soyez enthousiastes à servir le Seigneur, et gardez votre passion pour lui bouillante ! Rayonnez de l'éclat de l'Esprit Saint et laissez-le vous remplir d'enthousiasme pendant que vous le servez.*

En ces derniers jours où le retour de Jésus est si proche, chaque enfant de Dieu doit être trouvé alerte et fervent dans l'esprit. Il n'y a aucune excuse pour ralentir dans l'esprit parce que c'est incompatible avec notre nature d'enfants de Dieu. Notre Écriture d'ouverture dit clairement que nous devons être enthousiastes à servir le Seigneur, rayonnant de l'éclat de l'Esprit. Trop d'enfants de Dieu sont devenus « secs » dans l'esprit. Ils sont devenus charnels dans leurs inclinations et leurs actions. Ils sont devenus trop habitués au monde et à ses systèmes. Rappelez-vous que nous sommes dans ce monde, mais que nous ne sommes pas de ce monde (Jean 17:14). Soyez enflammés et fervents dans l'esprit et dans les choses qui se rapportent à l'esprit, car c'est là que la réalité existe pour nous (Jean 6:63). Au cours de cette semaine, nous examinerons quelques façons de nous aider à maintenir l'éclat de l'esprit dans nos vies, car vraiment, tout ce dont vous avez besoin pour maintenir l'éclat est en vous.

Confession

Je suis embrasé dans l'esprit. Je suis toujours fervent, je ne me relâche jamais. Je maintiens l'éclat de mon esprit au nom de Jésus.

MARDI 5 NOVEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : SOYEZ BIEN SÉCURISÉ EN CHRIST

Éphésiens 6:10 « *Au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur, et par sa force toute-puissante.* »

Le fondement pour maintenir l'éclat en tant qu'enfant de Dieu est votre fermeté en Christ. En naissant de nouveau, vous avez été baptisé dans le corps de Christ et vous êtes un avec le Saint-Esprit (1Corinthiens 12:13, Jean 15:5), mais il est possible de relâcher votre sécurité en Christ lorsque vous commencez à dépendre des choses et des systèmes de ce monde. Lorsque votre sécurité dans la vie n'est pas seulement en Christ, mais dans les systèmes de ce monde, vous devez faire attention. Le monde est dans la tromperie et tout ce qu'il a à offrir est éphémère. Pour être bien en sécurité en Christ, vous devez avoir confiance dans le Christ en qui vous avez cru et prendre la Parole de Dieu telle qu'elle est. N'utilisez pas vos expériences pour valider la Parole. Vous pouvez vous fier entièrement à la Parole parce qu'elle n'échouera jamais. Évaluez-vous régulièrement pour vous assurer que vous êtes bien en sécurité en Christ (2 Corinthiens 13:5).

Prière

Père, je Te remercie pour l'illumination d'aujourd'hui. Je m'examine régulièrement par ton Esprit pour rester bien en sécurité dans le Christ.

MERCREDI 6 NOVEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : SOYEZ PLEINS DE PRIÈRE

Luc 9:29 « *Pendant qu'il priait, l'aspect de son visage changea, et son vêtement devint d'une éclatante blancheur...* »

On ne saurait trop insister sur le rôle de la prière, et plus particulièrement de la communion dans la prière, pour maintenir votre éclat en tant qu'enfant de Dieu. La prière change votre qualité. Il vous renouvelle et vous met à niveau. Étant un avec l'Esprit Saint, Il est toujours en communion avec vous et vice versa. Les temps de prière vous rendent plus conscients de cette unité et de cette communion. La communion pendant la prière remue votre esprit et vous rafraîchit. Cela vous fait recharger. Bien que vous ne voyiez peut-être pas ce qui se passe dans l'esprit, vous n'êtes jamais au même niveau lorsque vous avez terminé. Dans l'écriture ci-dessus, il y avait une lueur physique sur le visage de Jésus. Il était transfiguré. En passant plus de temps avec l'Esprit en communion, vous transmettez facilement la substance spirituelle. Vous devenez enthousiaste à propos de votre vie en Christ et des questions de royaume. Ne négligez pas la communion quotidienne constante dans la prière.

Prière

Passez les 15 prochaines minutes en communion concentrée avec le Saint-Esprit.

JEUDI 7 NOVEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : INTERAGISSEZ AVEC LA PAROLE

Proverbes 4:20 « *Mon fils, sois attentif à mes paroles, Prête l'oreille à mes discours.*»

La familiarité avec la Parole de Dieu est une chose que vous devez éviter afin de maintenir l'éclat. La Parole de Dieu est notre vie et notre manuel d'instructions. Tout ce dont vous avez besoin pour naviguer dans la vie se trouve dans la Parole. Ainsi, notre verset d'ouverture nous dit de prêter attention à la Parole et d'être positionnés de telle sorte que nous sommes toujours prêts à recevoir la Parole. Ne passez jamais une journée sans une forme d'interaction intentionnelle avec la Parole de Dieu, que ce soit en lisant les Écritures, en les étudiant, en écoutant un message ou en regardant un enseignement de la Parole. C'est la Parole qui vous garde lavé et purifié (Éphésiens 5:26, Jean 15:3). Devenez vivant dans les Écritures. Ayez hâte de passer du temps dans la Parole et regardez votre vie progresser d'un niveau de gloire à un autre (2 Corinthiens 3:18, Jacques 1:24-25).

Confession

Je me consacre constamment à la lecture, à l'étude et à l'interaction avec la Parole de Dieu tous les jours. En faisant cela, je grandis en gloire et je conserve mon éclat dans l'esprit.

VENDREDI 8 NOVEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : MÉDITEZ CONSTAMMENT

Josué 1:8 « *Que ce livre de la loi ne s'éloigne point de ta bouche; médite-le jour et nuit ..* ».

Aussi importante que soit l'interaction avec la Parole de Dieu, cette interaction n'est pas complète tant que vous n'avez pas passé du temps à méditer sur ce que vous avez lu ou écouté. La méditation sur la Parole de Dieu est ce qui vous pousse à faire la Parole. Cela fait pénétrer la Parole profondément dans votre esprit et une fois que cela se produit, vous n'avez pas besoin d'être davantage encouragé ou poussé à faire la Parole. Certains chrétiens savent ce que la Parole dit sans problème, et ils le croient, mais ils ne semblent pas être des pratiquants de la Parole. La méditation est la clé pour devenir un pratiquant de la Parole. Une fois que vous faites la Parole, vous brillez automatiquement dans l'esprit. Vous ne vous laisserez pas distraire par les choses du monde. Vous serez imprégné de l'environnement de la Parole, et vous aurez des résultats basés sur la Parole.

Action de grâce

Merci cher papa pour cette illumination. Je médite sur la Parole jour et nuit pour maintenir mon éclat spirituel.

SAMEDI 9 NOVEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : SOYEZ ENTHOUSIASTE À PROPOS DU MINISTÈRE

1 Timothée 4:15 « *Occupe-toi de ces choses, donne-toi tout entier à elles, afin que tes progrès soient évidents pour tous.* »

Maintenez votre éclat spirituel en étant enthousiaste à propos de votre ministère. Oui, chaque enfant de Dieu a un ministère. Nous sommes tous dans le corps et nous sommes équipés pour accomplir l'œuvre du ministère (Éphésiens 4:12). Ayant une mauvaise compréhension du ministère, certains ont « abandonné l'œuvre du ministère » pour les pasteurs, les prophètes, les évangélistes, etc., mais chaque enfant de Dieu doit être activement impliqué dans le ministère - soit au corps de Christ pour l'aider à le faire mûrir, soit au monde en prêchant l'évangile pour rassembler le reste dans le royaume. Ne vous considérez pas comme un « membre d'église ordinaire ». Vous êtes un ouvrier important dans la vigne et lorsque vous êtes actif dans votre ministère, même s'il n'est pas sous les feux de la rampe, il vous maintient sur vos gardes prêts pour la venue du Seigneur.

Louange

Je te loue, Père, de m'avoir confié l'œuvre du ministère. Je suis actif pour aider à faire mûrir le corps de Christ et à faire des fils de Dieu à partir des hommes, pour rassembler le reste dans le royaume. Gloire!

DIMANCHE 10 NOVEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Thème : PRIÈRE ET CONFÉSSION DE LA SEMAINE

Cher Père, les yeux de mon intelligence se sont éclairés. Je reste fervent en esprit et je maintiens mon éclat alors que je communie continuellement avec Toi, que j'interagis quotidiennement avec la Parole et que je me livre à la méditation. Je suis bien en sécurité en Christ parce que je sais qu'il est ma vie, et je suis encouragé à accomplir l'œuvre du ministère en attendant Son prochain retour. Gloire!

LUNDI 11 NOVEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : GAGNEZ DES PROFONDEURS EN DIEU

Ézéchiel 47:3-5 « *Lorsque l'homme s'avança vers l'orient, il avait dans la main un cordeau, et il mesura mille coudées; il me fit traverser l'eau, et j'avais de l'eau jusqu'aux chevilles. Il mesura encore mille coudées, et me fit traverser l'eau, et j'avais de l'eau jusqu'aux genoux. ... car l'eau était si profonde qu'il fallait y nager; c'était un torrent qu'on ne pouvait traverser.* »

Il y a une attente de maturité que le Père a de tous en Christ. C'est parce que Dieu a ordonné qu'avant le retour du Seigneur Jésus, toutes choses doivent être restaurées à leur état originel et tous les ennemis de Dieu faist Son marchepied par l'église. (Actes 3:21, 1 Corinthiens 15:25, Romains 5:17). Bien que de nature entièrement divine, les expériences de l'Église, qui est l'agent de Dieu pour le rétablissement de toutes choses, n'ont pas été très différentes de celles des humains. C'est cohérent avec Galates 4:1-2. Cependant, à mesure que les jours se rapprochent du retour de Jésus-Christ, l'Église sur la terre doit arriver à un tel état de maturité pour pouvoir régner et tout restaurer tel qu'il était avant la chute d'Adam. L'attente de Dieu est donc que chacun de ses fils ou de ses filles arrive à la mesure de la stature de la plénitude de Christ ici même sur la terre (Éphésiens 4:13). Cela nécessite d'acquérir de véritables profondeurs en Dieu. Ainsi, il est temps de se réveiller et de viser à approfondir la maturité en Dieu. Cette semaine, nous examinerons des domaines spécifiques dans lesquels nous devons approfondir pour arriver à l'ultime de Dieu.

Prière

Père, je Te remercie pour ce réveil. Je refuse de rester superficiel. Je voyage profondément en Toi jusqu'à ce que j'arrive à être une icône du Christ sur cette terre. Alléluia!!!

MARDI 12 NOVEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : GAGNEZ EN PROFONDEUR DANS LA PAROLE

Proverbes 1:23 « *Tournez-vous pour écouter mes réprimandes! Voici, je répandrai sur vous mon esprit, Je vous ferez connaître mes paroles.* »

Il est important que chaque enfant de Dieu comprenne qu'en Christ, il n'y a rien que Dieu fasse ou ferait sans sa parole. D'après les Écritures, nous comprenons que toutes choses ont été faites par la Parole (Jean 1:1-2), que toutes choses sont soutenues par la Parole (Hébreux 1:3), que nous naissions par la Parole (1 Pierre 1:23, Jacques 1:18), et que nous sommes nourris et grandissons par la Parole que nous recevons et sur laquelle nous méditons (1 Pierre 2:2, Actes 20:32). Sans exception, pour arriver à la pleine maturité souhaitée par Dieu, il faut des enseignements mûris de la Parole, révélés par le Saint-Esprit (Proverbes 1:23). Vous devez prendre le temps d'interagir intentionnellement avec la vie et l'esprit de la Parole par la méditation pour être transformé en un fils de Dieu pour régner. Si tu veux prendre ta place en tant que fils de Dieu pour régner, alors refuse d'être superficiel dans la Parole. Soyez déterminés à aller plus loin en Dieu en acquérant des profondeurs dans la Parole qui sont compatibles avec la vérité actuelle, par la lecture quotidienne, l'étude et la méditation (Proverbes 4:20-21).

Prière

Cher Saint-Esprit, je désire ardemment de m'approfondir dans la Parole et je refuse d'être superficiel. Je reçois la grâce de devenir un grand méditant sur la Parole au Nom de Jésus.

MERCREDI 13 NOVEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : GAGNEZ EN PROFONDEUR DANS LA PRIÈRE

Matthieu 6:10 « *que ton règne vienne; que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.* »

Aller plus profondément en Dieu en acquérant plus de profondeur dans la prière n'est pas négociable pour l'enfant de Dieu de nos jours. C'est parce que les systèmes du monde ont été programmés négativement par le diable contre l'agenda de Dieu. Au commencement, l'homme a reçu le mandat de régner sur la création (Genèse 1:28), c'est-à-dire de saturer toute la terre de l'influence céleste de Dieu et d'avoir la domination dans tous les domaines de l'existence sur la terre. Mais l'homme a cédé cette autorité au diable (Luc 4:6). Jésus-Christ, cependant, est venu prendre l'autorité terrestre de Satan (Hébreux 2:14-15) et l'a mise à la disposition de l'Église (Matthieu 28:18-19) afin qu'une fois de plus, nous puissions porter Dieu, être féconds, remplir la terre de l'influence de Dieu et la dominer. Pour y parvenir efficacement, nous devons apprendre à gagner en profondeur dans la prière en approfondissant notre communion dans la Divinité afin de rendre nos commandements, nos décrets et nos jugements efficaces sur la terre (2 Corinthiens 13:14, Job 22:28). Il ne suffit pas de prier ; Nos prières doivent produire des résultats.

Prière

Passez intentionnellement 1 heure aujourd'hui dans une prière de communion et de décrets bibliques pour votre monde et l'église dans le monde entier au Nom de Jésus.

JEUDI 14 NOVEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Thème : GAGNEZ EN PROFONDEUR DANS LA COMMUNION

Éphésiens 1:4 « *En lui Dieu nous a élus avant la fondation du monde, pour que nous soyons saints et irrépréhensibles devant lui* »

La communion avec la communauté de la Divinité est vraiment une grosse affaire dans la vie d'un enfant de Dieu. C'est la base à partir de laquelle tout doit découler dans l'accomplissement de notre mandat de régner. Pour apprécier cela, vous devez comprendre qu'en étant créé à l'image de Dieu, toute l'éternité est condensée dans le cœur de l'homme (Ecclésiaste 3:11) et en ce qui concerne la terre, Dieu a donné la terre à l'homme pour gouverner et reproduire l'expérience du ciel sur la terre (Matthieu 6:10). Comment l'homme fera-t-il cela ? Pour que l'homme puisse exécuter son mandat, il doit être en communion avec Dieu pour fonctionner en tant que Dieu, tout comme Adam a été capable de nommer toutes choses lorsqu'il était en communion avec Dieu. Dans Jérémie 33:3, le prophète insiste à nouveau sur le fait que c'est dans la communion que nous apprenons à connaître les choses puissantes de Dieu, que personne ne connaît. Si un enfant de Dieu accomplira le dessein déterminé par le Père, il n'est pas négociable d'aller plus loin dans la communion avec le Saint-Esprit.

Prière

Merci, cher Esprit Saint. Je suis enthousiaste parce que Tu as communié avec moi depuis que je suis venu à l'existence. Je suis éveillé à cette vérité, et je choisis d'aller plus loin dans ma communion avec Toi au Nom de Jésus.

VENDREDI 15 NOVEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : GAGNEZ EN PROFONDEUR DANS VOTRE SERVICE À L'ÉGLISE

Romains 12:11 (TPT) « *Soyez enthousiastes à servir le Seigneur, et gardez votre passion pour lui bouillante ! Rayonnez de l'éclat de l'Esprit Saint et laissez-le vous remplir d'enthousiasme pendant que vous le servez.* »

Il est important que chaque enfant de Dieu joue activement un rôle dans l'augmentation de l'influence de Dieu sur la terre et contribue également à rendre le corps du Christ efficace par notre service à l'église. Selon 1 Pierre 4:10, chaque enfant de Dieu reçoit une grâce qui doit être utilisée pour servir à l'édification du corps du Christ. Il n'y a pas d'enfant de Dieu qui soit sans don ni grâce. Tout le monde compte en Christ et par ce que nous faisons dans l'église, nous contribuons à l'efficacité totale de l'église. Vous devez être quelqu'un qui s'engage à fonctionner pleinement dans l'église. Refusez de laisser votre don dormir, en rejoignant activement un sous-groupe de votre assemblée locale pour servir de manière vitale, comme inspiré par notre verset d'ouverture.

Confession

Je vais plus loin dans mon engagement à servir dans la maison de Dieu. Je le fais avec passion et toujours avec enthousiasme. Je reste un intendant fidèle de la grâce multiple de Dieu à mon égard. Alléluia!!!

SAMEDI 16 NOVEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : GAGNEZ EN PROFONDEUR DANS VOTRE RÈGNE

Romains 5:17 « *Si par l'offense d'un seul la mort a régné par lui seul, à plus forte raison ceux qui reçoivent l'abondance de la grâce et du don de la justice régneront-ils dans la vie par Jésus Christ lui seul.* »

Une analyse critique des problèmes de l'humanité montrera que la divinité est la solution unique à tous ces problèmes. Ce qui est bien, c'est que le monde a la divinité avec eux dans l'église parce que celui qui est né de nouveau est comme Jésus sur la terre (1 Jean 4:17). Comment l'Église va-t-elle faire appel à sa divinité dans les problèmes du monde pour les aider et libérer la création de l'esclavage ? C'est quand les fils de Dieu embrassent leur divinité, mûrissent par la Parole et s'alignent en esprit de sorte que toutes les couvertures de l'humanité sont dépouillées. Cela deviendra pratique lorsque nous commencerons à pratiquer le contrôle de nos pensées, de nos paroles et de nos actions, à mesure que nous approfondissons en Dieu. Nous devons voir les défis quotidiens de la vie comme des occasions d'amener Dieu à intervenir dans la vie.

Affirmation

Je suis pleinement divin parce que je suis né de Dieu. Je choisis de penser, de parler et d'agir en tant qu'être divin alors que je vais plus profondément en Dieu pour manifester ma divinité au Nom de Jésus.

DIMANCHE 17 NOVEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Thème : PRIÈRE ET CONFÉSSION DE LA SEMAINE

Je suis éveillé à qui je suis. Je suis la plénitude de la Divinité. Je choisis d'approfondir ma divinité dans la Parole, dans la prière, dans la communion avec le Saint-Esprit, dans le service à l'église et dans le règne quotidien. Je refuse de rester superficiel dans ma marche en Christ. J'arrive à l'ultime de Dieu pour moi au Nom de Jésus. Alléluia!

LUNDI 18 NOVEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : CRÉÉ POUR LA DOMINION

Genèse 1:26 « *Puis Dieu dit: Faisons l'homme à notre image, selon notre ressemblance, et qu'il domine sur les poissons de la mer, sur les oiseaux du ciel, sur le bétail, sur toute la terre, et sur tous les reptiles qui rampent sur la terre.* »

Le manque de compréhension scripturaire de ce monde, associé aux expériences désagréables des hommes, a donné à beaucoup de gens une mauvaise perspective de la vie. Pour eux, les hommes ont été pris au piège entre les nuages et la terre, comme des victimes de la vie, sans aucune aide possible venant de l'extérieur de cet espace d'existence. Les plus faibles sont laissés aux manipulations des grandes puissances en termes d'argent, d'éducation, d'influence, etc., bien qu'aucun humain n'ait le droit et le pouvoir de dominer un autre humain. Il semble y avoir une acceptation mondiale que la vie dans le monde humain est une guerre et pleine de luttes jusqu'à ce que l'on meure finalement et que l'on soit accueilli par Dieu qui attend d'essuyer leurs larmes. NON! Ce n'est pas la vie que Dieu a ordonnée pour Adam au commencement. Dieu est celui qui nous a créés (Psaume 100:3) et a déclaré Son agenda nous concernant depuis le début lorsqu'il a créé Adam (Genèse 1:26-28). Nous devons dominer le domaine aquatique, le domaine arboricole et le domaine terrestre. C'était la vie que Dieu a ordonnée pour l'humanité. Malgré l'état des choses aujourd'hui, n'acceptez rien de moins qu'une vie de domination parce que c'est pour cela que vous avez été créé.

Communion

Père, je Te remercie pour ces enseignements. Tu as ordonné une belle vie de domination pour tout le monde, et tu as même rendu possible la vie dans la domination de mon temps. J'embrasse ces vérités et je marche dans cette réalité au Nom de Jésus.

MARDI 19 NOVEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : CHUTÉ MAIS PAS DÉTRUIT

Jean 3:16 « *Car Dieu a tant aimé le monde, qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle.* »

Adam a été créé innocent, mais par sa désobéissance et celle d'Ève, leur capacité à percevoir le mal s'est allumée (Genèse 3:7). Ils avaient une connaissance qui est devenue leur expérience et a endurci leur cœur contre la vérité de la Parole de Dieu (Éphésiens 4:17-18). Cela a plongé toute la création dans un état de ténèbres et d'imperfections (Romains 5:12, 8:20-22). Mais Dieu n'a jamais cessé d'œuvrer pour ramener l'homme à l'état originel de perfection, pour accomplir son plan éternel pré-déterminé avant la fondation de ce monde (Éphésiens 1:4-5). Pour ramener l'homme, Il est venu aux hommes comme la Parole, mais le cœur de l'homme ne pouvait pas percevoir et recevoir la vérité (Jean 1:10). Dieu a fait venir la Parole sous une forme physique en tant que Jésus-Christ afin que l'homme puisse facilement le percevoir et le recevoir. Par Jésus-Christ, Il a réconcilié l'humanité avec lui-même et a ouvert la voie pour qu'elle soit restaurée à la perfection (2 Corinthiens 5:19-21).

Action de grâce

Merci, Père céleste, de n'avoir jamais abandonné Ton plan originel pour l'humanité. Merci pour le don de Jésus-Christ et du Saint-Esprit. Alléluia!

MERCREDI 20 NOVEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : RÉTABLIR LA PERFECTION

1 Jean 5:1 « *Quiconque croit que Jésus est le Christ, est né de Dieu, et quiconque aime celui qui l'a engendré aime aussi celui qui est né de lui.* »

La manifestation de La Parole sous une forme humaine comme Jésus-Christ de Nazareth n'a pas seulement eu pour but de racheter et de réconcilier le genre humain. Dieu, s'assurant que Jésus-Christ vienne au moment fixé pour l'adoption humaine prédestinée (Éphésiens 1:4-5), a également ouvert la voie pour que l'humanité soit engendrée par Lui dans sa famille divine en tant que fils de Dieu (Jean 1:12-13, 2 Pierre 1:4). Par ce moyen, Dieu n'a pas seulement rétabli l'homme à la place de domination au niveau de perfection d'Adam, mais à son propre niveau de perfection (2 Corinthiens 5:21). Prenez conscience qu'en étant en Jésus-Christ, vous êtes rétablis dans une perfection plus haute que celle d'Adam. Ne vous attendez pas à vivre en dessous du niveau d'Adam. À travers vous, Dieu rétablira la perfection sur la terre. Excitez-vous et ne cherchez rien d'autre qu'une vie parfaite.

Action de grâce

Merci, Père, de m'avoir fait l'instrument du rétablissement de Ta perfection sur la terre en m'engendant dans la famille divine.

JEUDI 21 NOVEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : COMMENCEZ PAR LA SAINTETÉ SANS PÉCHÉ

Éphésiens 1:4 « *En lui Dieu nous a élus avant la fondation du monde, pour que nous soyons saints et irrépréhensibles devant lui* »

Tout comme le sujet de la mort, de nombreux fils de Dieu sont encore si conscients du péché et dominés par le péché qu'ils se bouchent les oreilles du sujet de la vie dans la sainteté sans péché. Pourtant, s'ilsjetaient simplement le manteau de la faiblesse religieuse et y prêtaient un peu d'attention, ils découvriraient rapidement que la sainteté sans péché est une chose très simple. En vérité, être un instrument de rétablissement de la perfection dans la vie telle qu'elle a été ordonnée par notre Père, commence par manifester la perfection en tant que nature. Vous ne pouvez pas restaurer la création à ce que vous n'exprimez pas. La sainteté sans péché devrait être facile avec vous parce que c'est la nature de votre père que vous avez maintenant. Adam ne l'avait pas et c'est pourquoi il a chuté. Vous l'avez et c'est ce qui vous programme pour être saints et sans reproche devant Lui dans l'amour. Sans blâme, comme utilisé dans notre verset d'ouverture, signifie être incapable d'être souillé. Oh mon Dieu ! C'est juste en vous. Découvrez-le dans la Parole et apprenez à lui permettre de s'exprimer en vous. Point final!

Confession

Étant né de Dieu, je suis participant de sa nature divine, y compris l'incapacité d'être souillé. J'ai choisi de vivre une vie sainte sans péché au Nom de Jésus.

VENDREDI 22 NOVEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LA SAINTETÉ SANS PÉCHÉ EST FACILE

Matthieu 12:35 « *L'homme bon tire de bonnes choses de son bon trésor, ...* »

Le principe pour vivre une vie sainte sans péché est simple et très succinctement résumé dans le verset ci-dessus. Si, selon les Écritures, vous arrivez à croire profondément que vous êtes saint et juste par nature, vous vivrez une vie sainte et sans péché. Au lieu de penser que le message ou l'enseignement sur votre justice en Christ vous rendra permissif au péché, recevez-le plutôt avec audace et douceur. Rien d'autre ne peut vous donner la force de vivre saintement et sans péché comme votre compréhension de votre justice en Christ. Quand vous découvrirez que votre justice en Christ ne concerne pas la justice charnelle des œuvres qui sont comme des haillons souillés pour Dieu, mais Sa propre justice comme une nature en vous, vous vous connaîtrez comme quelqu'un qui est juste par nature. Alors, étant conscient que vous êtes juste, votre attitude envers le péché changera. Le péché « puer » pour vous. Vous vous demanderez pourquoi le péché ose s'approcher de vos pensées, de vos paroles ou de vos actions (Romains 6:14). Instantanément, votre esprit, votre langue et votre corps feront l'expérience d'une véritable liberté de la pression de commettre des actes de péché. Vous ferez naître la sainteté sans péché de votre nature sainte sans péché. Gloire!

Confession

Au Nom de Jésus-Christ, je n'ai plus peur de lire ma Bible et de recevoir le message de ma justice en Christ. Je suis donc mis sur le chemin de la sainteté sans péché avec aisance.

SAMEDI 23 NOVEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LIBÉREZ VOTRE PERFECTION

Matthieu 12:35 « *L'homme bon tire de bonnes choses de son bon trésor, ...* »

Vivre est la décharge active et intelligente de la qualité de vie d'un être. Il y a des moments où certaines qualités d'un être ne sont pas exprimées dans sa vie parce qu'il n'y a pas de décharge active et intelligente d'une telle chose. Notre nature parfaite en Christ ne s'exprimera pas seulement parce que nous sommes justes et saints de nature. Nous devons d'abord savoir que nous le sommes. Ensuite, nous devons le décharger activement et intelligemment. En tant que débutant, prenez le temps de transmettre votre perfection à votre corps, à votre maison, à vos conditions de vie et au monde qui vous entoure. Votre parole dominera bientôt votre vie et votre environnement et maintiendra la perfection et la sainteté autour de vous. À partir de là, vous pouvez vous étendre à la création au fur et à mesure que vous mûrissez davantage en Christ.

Confession

Je sais que je suis la perfection de Dieu en esprit, en âme et en corps. Je libère activement ma perfection dans ma maison, mon environnement de travail et partout où je vais au Nom de Jésus.

DIMANCHE 24 NOVEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Thème : PRIÈRE ET CONFÉSSION DE LA SEMAINE

Célébrez abondamment Dieu pour ne pas avoir abandonné Son plan de gouverner ce monde à travers l'humanité. Louez-le pour le don de Jésus-Christ, par qui nous sommes fils de Dieu et membres de la famille divine aujourd'hui. Célébrez-le pour vous avoir rendu aussi juste, saint et parfait que lui. Célébrez-le pour vous avoir désigné comme son instrument pour la restauration de la perfection dans ce monde. Alléluia!

LUNDI 25 NOVEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : DEVENEZ INFLUENT

Actes 13:36 (WNT) « *Car David, après avoir été utile à sa génération selon le dessein de Dieu, s'est endormi, a été rassemblé auprès de ses pères, et a subi la décadence* »

Vous devez apprendre à être une personne influente parce que vous avez été créé pour avoir une influence positive sur la création (Genèse 1:28). Une personne influente est une personne qui possède le pouvoir d'apporter des changements positifs remarquables dans son monde. En d'autres termes, une personne qui impacte significativement son monde par l'investissement de sa personnalité est une personne d'influence. Depuis que vous avez été créé pour être un être influent, vous n'avez pas vécu, si vous n'avez pas été influent dans votre génération. Vous n'êtes pas ici seulement pour construire une maison, acheter une voiture, avoir assez d'argent pour prendre soin de votre famille, mais pour être utile à votre génération dans son ensemble. C'est l'influence. Refusez de mourir en champion de votre vie personnelle. Votre monde vous attend, et vous devez y répondre.

Confession

J'ai été créé pour être influent. Par la puissance de l'Esprit de Dieu, je me lève pour être une personne influente au Nom de Jésus.

MARDI 26 NOVEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : EVITEZ LA VIE REGRETTABLE

2 Timothée 4:7 « *J'ai combattu le bon combat, j'ai achevé la course, j'ai gardé la foi.* »

Nombreux sont ceux qui ont terminé leur vie terrestre avec beaucoup de regrets parce qu'ils savaient qu'ils n'avaient pas donné le meilleur d'eux-mêmes. Ils n'ont pas été des gens influents. Cependant, la caractéristique des personnes ayant une influence positive, c'est qu'elles vivent des vies significatives et épanouies. Ils vivent dans un but, et ils sont pleins de joie et de satisfaction. En conséquence, leur vie terrestre est pleine de cris pleins d'entrain comme l'apôtre Paul : « J'ai combattu un bon combat, j'ai achevé ma course, j'ai gardé la foi ». Les personnes ayant une influence positive n'ont aucun regret dans la vie. Devenez une personne influente et évitez de vivre une vie qui vous fera regretter au retour du Seigneur Jésus.

Prière

Cher Père, je m'engage à marcher dans Ta Parole et dans une communion intense avec Ton Esprit pour devenir très influent au Nom de Jésus.

MERCREDI 27 NOVEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : INVESTISSEMENT DE LA PERSONNALITÉ

Proverbes 24:10 « *Si tu faiblis au jour de la détresse, Ta force n'est que détresse.*»

Malgré un niveau d'éducation élevé, des statuts sociaux ou financiers élevés, de nombreuses personnes sont encore misérables dans la vie. Ils ont de grandes aspirations à l'intérieur mais se sentent paralysés par les systèmes autour. Ils ont l'air tape-à-l'œil à l'extérieur, mais insatisfaits à l'intérieur. L'une des raisons est leur incapacité à investir correctement dans leur personnalité. Un investissement massif dans votre personnalité est si important parce que le déroulement de votre vie en dépend. Si la vie vous vainc, c'est que vous n'avez pas déposé assez de valeur en vous. Investir dans votre personnalité signifie ajouter tellement de valeur à votre vie que vos potentiels l'emportent toujours sur les probabilités de la vie pour vous rendre bénéfique à votre monde.

Confession

Merci, Père, pour l'éclairage de l'Esprit. Je vais tellement m'investir dans ma personnalité que je serai une personne étonnante d'une influence positive dans ma génération au Nom de Jésus.

JEUDI 28 NOVEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LES BONNES PERSPECTIVES DANS LA VIE

Proverbes 23:7a « *Car il est comme les pensées de son âme...* »

La première façon d'investir dans votre personnalité est de développer les bonnes perspectives dans la vie. Le jeu de votre vie est contrôlé par vos perspectives dans la vie. Ne vous contentez pas de suivre des notions populaires ou des théories générales. La majorité a tort, c'est pourquoi elle est gouvernée et contrôlée par quelques-uns qui voient et font les choses différemment. Les vieux systèmes, les personnes et les théories ne sont pas toujours justes. Job 32:9 (YLT) dit : « La multitude n'est pas sage, et les vieux ne comprennent pas le jugement ». Peu importe à quel point une personne travaille dur dans la vie, si ses perspectives sont fausses, elle finira toujours par échouer. Prêtez attention à la Parole de Dieu et laissez-la vous définir les bonnes perspectives de vie. De cette façon, il deviendra impossible de ne pas avoir d'influence dans votre monde.

Prière

Cher Père, je me soumets à la tutelle de Ta Parole afin de développer les perspectives justes qui me positionneront sur un chemin perpétuel d'être une personne d'influence au Nom de Jésus.

VENDREDI 29 NOVEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LA BONNE SOURCE DE PERSPECTIVES

Job 32:8 (YLT) « *Il y a certainement un esprit dans l'homme, et le souffle du Puissant les fait comprendre.* »

La Parole de Dieu témoigne que l'éternité a été mise dans votre cœur (esprit) par Dieu (Ecclésiaste 3:11). En vous se trouvent toutes les questions de la vie (Proverbes 4:23). Vous n'avez pas besoin de lever les yeux vers les systèmes déjà existants qui ont été corrompus et orchestrés pour maintenir l'humanité en esclavage. Votre esprit est chargé des perspectives dont vous avez besoin. Tout ce dont vous avez besoin, c'est de permettre à l'Esprit de Dieu de vous inspirer à travers la Parole. L'inspiration du Tout-Puissant vous donnera tant de perspicacité dans la vie et fera de vous un succès à la stupéfaction de vos contemporains. Alors, ne cherchez pas bien loin, il y a en vous un esprit qui peut être inspiré par l'Esprit de Dieu pour générer les bonnes perspectives de vie. Accordez de l'attention à une communion efficace avec le Saint-Esprit et la Parole et ce sera votre expérience.

Confession

À partir d'aujourd'hui, je me soumets à une communion intense avec l'Esprit Saint dans la Parole. Par cela, je suis rempli des bonnes perspectives de vie au Nom de Jésus.

SAMEDI 30 NOVEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : SOYEZ INTENTIONNEL

2 Corinthiens 1:17 (TCENT) « *Est-ce que j'hésitais quand j'avais projeté de faire cela ? Ou est-ce que je fais mes plans d'une manière mondaine, prêt à dire « oui » et « non » en même temps ?* »

Vous ne pouvez pas avoir un succès exceptionnel dans quelque chose sur lequel vous n'êtes pas intentionnel et décisif. De même, lorsqu'il s'agit d'investir en vous-même pour devenir une personnalité influente, vous devez être intentionnel. Ne soyez pas quelqu'un qui avait prévu d'être influent, mais vous continuez à vaciller dans votre intentionnalité et votre détermination. Accordez-lui l'attention qu'il mérite. Soyez concentré. Donnez-lui le temps qu'il mérite. Soyez engagé et patient. Poursuivez-le de toutes vos capacités en Christ et le succès est votre chemin sûr.

Confession

Par le Saint-Esprit, je suis intentionnel et déterminé à devenir une personnalité influente. Oui, je suis sûrement devenu.

NAÎTRE DE NOUVEAU

Le plan de Dieu en créant l'humanité a toujours été de les adopter comme Ses propres enfants dans la plénitude du temps. (Éphésiens 1: 4-5). Lorsque ce moment est venu, il a envoyé Jésus-Christ pour être le moyen par lequel cette adoption aurait lieu (Galates 4: 4-5).

Il est facile d'entrer dans l'ultime plan de Dieu et son plan éternel pour votre vie. Vous devez recevoir Jésus en croyant en son nom. La Bible montre deux étapes claires pour ce faire. Une croyance sans réserve et une reconnaissance / confession. Croyez que Jésus est celui dont la résurrection d'entre les morts a rendu possible l'adoption de l'humanité en tant que fils / filles de Dieu et reconnaissiez Sa Seigneurie. Croire en son nom, c'est croire à sa nature de Fils de Dieu (1Jean 4:15) ou à son autorité de Seigneur (Romains 9: 9) ou à sa fonction de Christ (1Jean 5: 1).

Si vous croyez à tout ce qui précède, devenez aujourd'hui le fils / la fille de Dieu en déclarant de tout cœur: «Père, de tout mon cœur, je crois que Jésus est votre personne désignée pour mon adoption en tant que votre fils / fille. Je crois que par sa résurrection d'entre les morts, il a rendu cela possible. En ce moment, je déclare que «Jésus est Seigneur» et par cette confession je reçois la vie éternelle dans mon esprit et donc je suis né de nouveau.

MAINTENANT QUE VOUS ÊTES NÉ DE NOUVEAU

Afin de rester en Christ et d'être pertinent dans le Royaume jusqu'à ce que Jésus apparaisse, il est important que vous soyez connecté et planté dans une église d'enseignement biblique. La Parole de Dieu est celle qui vous nourrira (1 Pierre 2: 2) et vous remettra votre héritage en Christ (Actes 20:32)

Visitez notre site Web www.finalglobalmovement.org pour localiser l'une de nos réunions des nouvelles créatures près de chez vous et entrez dans un flux continu de succès dans la vie.

À PROPOS DES AUTEURS

Le Dr David Bindan est le président du Réseau mondial des Réunions de Nouvelles Créatures. Avec sa belle épouse Cyndy, ils dirigent le Mouvement Global Final de Dieu, qui prépare le corps entier du Christ **pour le retour du Seigneur Jésus-Christ à travers des enseignements profonds qui amèneront chaque membre à la mesure parfaite de la stature du Christ selon Éphésiens 4:13.**

L'Emancipateur est un outil par lequel des millions de personnes recevront la vérité et naîtront de nouveau. Tout le corps du Christ parviendra à l'unité de la foi et à la connaissance du Fils de Dieu pour vivre comme des icônes du Christ **dans cette vie**. L'utilisation constante de cette dévotion quotidienne vous conduira à la meilleure vie en Christ, en profitant de votre héritage en Lui. (Actes 20:32).

L'ÉMANCIPATEUR



DÉVOTIONNEL DE LA BELLE VIE



Le Dr. David Bindan est le président du Réseau mondial des bourses de recherche pour les nouvelles créatures. Avec sa belle épouse Cyndy, ils dirigent le Mouvement Mondial Final de Dieu, qui prépare le corps entier du Christ à la avènement du Seigneur Jésus-Christ à travers des enseignements mûris qui amèneront chaque membre à la pleine mesure de la stature du Christ selon à **Éphésiens 4 : 13.**

L'Émancipateur est un outil par lequel des millions de personnes recevront la vérité et naîtront de nouveau. Le corps tout entier du Christ parviendra à l'unité de la foi et de la connaissance du Fils de Dieu pour vivre comme des icônes du Christ dans cette vie. Utiliser systématiquement cette dévotion quotidienne vous fera entrer dans la meilleure vie en Christ, profitant de votre héritage en Lui. (**Actes 20 :32**)

MOUVEMENT GLOBAL FINAL

VOUS AMENER À LA MESURE PARFAITE DE LA STATURE DU CHRIST

Visitez nous aujourd'hui @ : www.finalglobalmovement.org

POUR DES RENSEIGNEMENTS APPELEZ
+233 (0) 534446907